
Pide MEC inversión federal para resolver desabasto
El mandatario capitalinoMarcelo Ebrard insistió en
que para resolver el problema
del desabasto de agua en la ciu
dad y mejorar las instalaciones
hidráulicas metropolitanas es
necesario un acuerdo mayor
con grandeza sensatez y res
ponsabilidad

Sin responder de forma direc
ta a los señalamientos del presi
dente Felipe Calderón sobre la
disposición de las autoridades
federales para resolverdicha pro
blemática Ebrard Casaubon ase
guró que su gobierno está listo

para aportar la propuesta y los
recursos necesarios

Porello pidió que a la mayor
brevedad posible se firme el

«cuerdo tripartito para que co
mience lacalendarización y eje
cución de las 16 obras metropo
litanas en la materia que debe
rán supervisar los gobiernos fede
ral local y del Estado de México

Al recordar que son necesa^
ríos 50 mil millones de pesos
para llevar a cabo obras que re
solverían él abasto del líquido
el tratamiento de aguas resi
duales y el mantenimiento del

drenaje profundo Ebrard re
cordó que el Emisor Central
presentaba un deterioro de 30
años debido a la falta de man
tenimiento	¦¦¦

El Sistema Cutzamala tam
bién esdélos 70 para traer agua
Esos grandes sistemas que les es
toycomentandotienen 30 años
de funcionamiento En los últi
mos lOaños tuvimosmuchos in
gresos petroleros pero no se invir
tieron en eso se invirtieron en
otras cosas ni en agua ni en dre
naje por lomenos no en la cuen
ca de México Nayeli Gómez C
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